

Ein Haus, das keine Wünsche offen lässt

Das freistehende Einfamilienhaus im Münchner Nordwesten steht in einem wunderschönen parkähnlichen Garten. Die Inneneinrichtung ist perfekt auf die großzügige Architektur abgestimmt



Wohnraum mit Kamin

Der prächtige Garten wirkt, als wäre er schon Jahrzehnte eingewachsen: Eigens wurden dafür zum bereits vorhandenen alten Baumbestand etwa 50 Jahre alte Bäume dazugepflanzt! Raumhohe Verglasungen ermöglichen aus allen Räumen spektakuläre Ausblicke in den Garten.

Ein Glanzlicht ist die Wellnessetage im zweiten Untergeschoss mit Schwimmbad, Sauna, Dampfbad, Fitnessraum, Jacuzzi u. v. m.: Sie wird durch Lichtschächte mit Tageslicht versorgt. Die aufwendige Haustechnik – u. a. Garagen mit Autolift und modernste

Formen von Energieeffizienz – ist im dritten Untergeschoss untergebracht.

Das Materialkonzept besteht durch stillichere Konsequenz. Natursteinbelag in einem angenehm warmen Grauton wird nicht nur im Erdgeschoss am Boden eingesetzt, sondern auch an der Kaminwand des Wohnzimmers und an der Außenfassade.

In intensivem Austausch mit dem Kunden und dem Architekturbüro haben die Neuen Werkstätten ein adäquates Möbel- und Farbkonzept entwickelt und den Hausherrn bei der Auswahl der Leuchten beraten.

Es galt, die spektakuläre Architektur und die Großzügigkeit der ineinander übergehenden Räume zu betonen. Gleichzeitig sollte die Möblierung bequem und kommunikativ wirken, Wohlbefinden verbreiten und kinderfreundlich sein. So bietet etwa im Wohnbereich ein großzügiges Ecksofa von Minotti vor dem Kamin Platz für die ganze Familie und auch Gäste können sich dazugesellen. Die Hocker bringen zusätzliche Bequemlichkeit beim Sitzen und Liegen. Die flachen Eckelemente lassen den Blick in den Garten frei.

Trotz der Größe des Sofas bleibt der Raum klar und offen und die Bewegungsfreiheit erhalten.

Gleiches gilt auch für die anderen Bereiche – jeweils mit besonderen Details oder Lösungen. Für die Ankleide z. B. haben wir eine Hängeleuchte mit über 250 LEDs ausgewählt. Das Heimkino ist mit verspanntem Teppichboden und textilen Wandbespannungen ausgestattet. Die Vorhangdekorationen gleiten an elektrischen Schienen. Das durchgängige Farbkonzept basiert auf den Lieblingsfarben des Hausherrn. Die Abstimmung geht bis ins Detail, z. B. bei den Outdoormöbeln von Paola Lenti: Strukturen und Farben der Bezüge passen perfekt zur holzbeplankten Terrasse.

Die unkomplizierte Zusammenarbeit hat uns sehr viel Freude bereitet.

Konzeption und Planung
Rebecca Jäger



Essbereich



Loungebereich auf der Terrasse



Ruheplatz am Wasserlauf



Der Schwimmteich



Heimkino



Blick vom Schlafbereich ins offene Bad



Ankleide



Wellnessbereich mit Pool